



350 m²

Réf. MZIG03177

8 750 €

Oppède

Maison à louer (84580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au bout d'un hameau, à proximité du village d'Oppède et de ses commerces, ancienne magnanerie rénovée, composée de deux corps de bâtiments articulés autour d'une ravissante cour intérieure. De nombreuses terrasses, une belle piscine chauffée (12 x 6 m) et une vue dégagée sur les vignes et les Monts du Vaucluse. L'intérieur, lumineux et confortable, est aménagé avec beaucoup de goût et propose 6 chambres et 5 salles de bains réparties dans les différents espaces. Prestations raffinées.

In the countryside, at the end of a hamlet, close to the heart of the Oppède village with its shops, fully renovated ancient house with a large heated swimming-pool (12 x 6 m), many terraces and a large view on the Mounts of Vaucluse and vineyards. On a land of approx. 2 hectares, this house is composed of two buildings around a lovely courtyard. Bright and refined interior design with 6 bedrooms and 5 bathrooms.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CHRISTIE'S
INTERNATIONAL
REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com

